
 

次回 PTA定例会および臨時総会は２月１７日（土）１３時３０分～２階会議室にて開催します。  

PTA会員は、どなたでもご参加いただけます。: 

☆1月 27日(土)13:30～ 第 7回 PTA定例会を開催いたしましたのでご報告いたします。 

１．会長挨拶（髙家会長） 
新年第１回目の定例会です。残すところ 3学期のみとなりましたが、よろしくお願いいたします。 

3 年生の推薦入試がはじまりました。同時に高校生や小学生も受験がはじまります。 

受験といえば、個人的な体験の感想もふまえ、区立中学校に進学することで、いい意味でのびのび育てること

ができ、小学校高学年のよき思い出もたくさん作れました。思春期前やゴールデンエイジ（一生涯で最も運動能

力が向上する時期）に子どもとたくさん触れ合うことができたことはとてもよかったと感じています。自宅近くの区

立中学が、安心安全に通える場所だと感じてもらいたいです。そして、それは距離的に、保護者の皆さんの来校

しやすさにつながると思います。港区は、区立中学校でも学校選択制があって、少し遠くの中学に通うお子さんも

いらっしゃいます。距離だけの問題ではないのですが、ＰＴＡの役員が決まらない学校も多く、中Ｐ連会長会でもよ

く話題にあがります。港南中学校がさらに生徒数が増えれば、より勉強も部活動も活発になりますし、施設拡充

の話につながり、小学生がもっと志望する中学になっていくと思います。そのような中学校になることを切に望み

ます。 

インフルエンザが流行っています。健康には十分ご注意ください。 

２．副校長 鈴木先生挨拶  
本日（1/27）、駅伝選手が高松中に代わり港南中で練習しております。校長は総監督の立場として、指導にあ

たっています。みなさまによろしくお伝えくださいとのことです。 

さて、本校のインフルエンザの状況ですが、１年４名、2 年生・3 年生・Ｅ組で各１名です。近隣の小学校中心に

学級閉鎖がおきている状況でございますので、注意してください。 

３年生については、私立の推薦入試、都立の推薦入試がはじまっております。 

２年生については、職場体験が 1/23（火）から 1/25（木）で実施されました。ご存知のとおり、1/22（月）に雪が

降り始めて、火曜の朝は雪が積もっていましたが、33 の事業所に分かれて、遅れずに職場体験をしてきました。

港南中の子どもたちはよくやってくれるとお褒めの言葉をいただくことが多く、生徒は実直に職場体験をして 3 日

間を過ごしてきました。 

１年生は、4 月から運河や港南のエリアを巡って、地域の学習をしてきました。宿泊防災学習、地域防災訓練

を経て、2 月 17日（土）に港南防災町歩きをして、地域の防災施設を見学し、1年間のまとめをします。 

年度末なので、今年度の総括をし、そのあと次年度に向けてスタートしていきます。色々とご協力いただき、あ

りがとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。 

３．中学校報告事項 

（１）学校行事関連（副校長 鈴木先生） 
2/23（金）都立学力検査日、2/26（月）～2/28（水）学年末考査 ★年間の給食回数が決まっていますので、26

日、27日は給食がありません。 

（２）生活指導（生活指導主任 木本先生） 
 交通事故により高校３年生の本校卒業生が亡くなりました青信号で事故に巻き込まれたということで、生徒には

青信号だからといって渡ってもいいということではないと伝えてあります。地域でも安全でない箇所がありましたら、

情報提供していただいて、改善できるところは改善したいと思います。 

１年生は、港南防災街歩きで、防災関連の場所、備蓄倉庫など 6 か所を見てきます。今年からの取り組みです。

もう一度地域を見直す学習になると思います。２、３年生は次年度につながる 3学期になっています。ぜひ学校公

開などに足を運んでください。 

性教育について、3年生はジェンダー差別のテーマで実施しました。2月 21日（水）の授業をぜひ見に来ていた

だきたいと思っております。また、スマホ、ネット上のトラブルがなくなりません。ちょっとした配慮の違い、よかれと

おもっても、相手にとってはよくなかったりします。大人がまず手本を見せていただきたいと思います。3 月 10 日

（土）１時間目に生徒向け、2 時間目に保護者向けに情報モラルとコミュニケーションの講演会があります。3 時間

目には保護者会もありますので、ぜひご参加ください。 

学校行事のもちつき大会が 3 月 3 日（土）にあります。 保護者のお手伝いについてのお手紙が配布されてい

ますので、ご協力お願いいたします。 

（３）進路指導（進路指導主任 花島先生） 
今週は私立高校推薦入試で 13名の合格がきまりました。昨日、今日と都立の推薦入試で、13名が出願してい

ます。ひとりでも多くの合格者がでるようにと願っております。推薦入試については、チャンスが増える利点もあり

ますが、不合格をずるずる引きずってしまうこともあります。また、面接、小論文の準備をする大変さもありますの

で、一般入試一本で勝負するという傾向があります。一般入試で全員進路先が決まってほしいと思っています。 

2 年生は今週職場体験に行ってきました。雪のため、生徒も心配でしたが、各事業所も大変心配してくださって

いました。現在、事後学習をやっている最中です。 

４．PTA活動報告事項 
【本部】 

①中Ｐ連   12月 12日(火)   幼少中 P連と教育委員との懇談会 

12月 26日(火)   中 P連会長会 

1月 23日(火)    中 P連会長会 

1月 24日(水)    小 P連新年賀詞交歓会  

②その他  12月 16日(土) 防災ネットワーク年末懇親会 

  12月 18日(月) 本部打合せ 

  12月 19日(火) 芝浦海岸町会・商店会連絡協議会 

  12月 23日(土) 海岸町会餅つき大会 

  1月 7日(日) 港南四丁目第３アパート餅つき大会 

  1月 9日(火) 港南地域連合会 

  1月 12日(金) 港区新年あいさつ交歓会 

  1月 16日(火） 芝浦海岸町会・商店会連絡協議会 

        1 月 17日（水）      会計監査（２学期） 

         1月 18日（木）      防災ネットワーク運営会議 

         1月 21日（日）      高輪消防団賀詞交換会 

５．検討議事 

（１）学級部企画案について 
歌姫 Mujifa（ムジファ）による音楽体験授業［3月 7日（水）5時限、全校生徒対象で実施］が、承認された。 

（２）各部次年度予算について 
各部、今年度と同額の予算案が出された。 

（３）今年度予算の活用について 
紅白まんじゅう用の校章焼印を作成することが承認された。 

 （４）次年度に向けての取り組み 
  PTA 各部員および委員選出についての規約改定案について検討され、2 月 17 日臨時総会にて審議されるこ

とになった。 

６．講評（副校長 鈴木先生） 
今日はＰＴＡ活動の課題について、一つの案がまとまりました。遅くまでありがとうございました。 
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